

Enttäuschender Auftritt

Geschrieben von: Nico Ballbach

Sonntag, den 06. April 2014 um 19:01 Uhr - Aktualisiert Montag, den 07. April 2014 um 16:37 Uhr



Am Samstagabend reiste die erste Mannschaft zum Auswärtsspiel gegen die TTSG Niederhausen/Norheim. Torsten Musshoff konnte weiterhin verletzungsbedingt nicht mitwirken, auch Gerd Kappes war beruflich verhindert. Für die beiden sprangen Berthold Cziomer und Fabian Mades ein. Die Partie begann mit den Doppeln Arturo Pastoriza/Nico Ballbach, Dario Stenzhorn/Tobias Weber und Berthold Cziomer/Fabian Mades. Keines der Doppel konnte man für sich verbuchen und so legte man einen Fehlstart mit 0:3 hin. Arturo (rechts im Bild) findet langsam zurück zu alter Form und konnte beide Einzel im fünften Satz für sich entscheiden. Nico hingegen, der erneut im vorderen Paarkreuz auflief, erwischte im Gegensatz zu letzter Woche keinen guten Tag und wurde zurück auf den Boden der Tatsachen geholt. Er verlor mit 2:3 und 0:3. In der Mitte konnte nicht gepunktet werden, weder Dario noch Tobi konnten ihre Gegner bezwingen. Genauso erging es dem hinteren Paarkreuz, die beiden Ersatzspieler konnten nicht ihre Bestleistung abrufen. So verlor Berthold mit 1:3 und Fabian mit 0:3.

Ein gebrauchter Tag für die erste Mannschaft. Es gilt jetzt bis zum 10. Mai zurück zur alter Form zu finden und in der Relegation nochmal alle Kräfte zu mobilisieren, mit den aktuellen Leistungen der Mannschaft müsste man sich mit dem Klassenverbleib zufrieden geben, aber bis zur Relegation ist noch ausreichend Zeit den Kopf frei zu bekommen. Das letzte Meisterschaftsspiel findet am Samstag den 12.04. um 17:00 in der Römerhalle statt, der Gegner kommt aus Bad Sobernheim.